

おおねぶ

校訓
教育目標
めざす児童像

心美しく たくましく
学びへの意欲をもち、やさしさとたくましさをあわせもったねぶっ子の育成
自ら考え ともに学ぶ子
心豊かで 思いやりのある子
健康で たくましい子

平成31年2月1日



2月はふりかえりの月

大根布小学校 校長 中西 外美

1月下旬にインフルエンザ注意報が警報に変わり、他の小学校や内灘中学校から連日のように学級・学年閉鎖の知らせが届いています。本校ではインフルエンザによる欠席数は、1月22日(火)の8名が最高で、その後は4~5名で推移しており、まだ学級閉鎖には至っていませんが、周囲の状況を考えるとまだまだ油断はできません。学校でも、マスクの着用やうがい・手洗いの励行、換気の徹底を行っていきますので、ご家庭でもお子様の体調管理をよろしくお願いします。



さて、2月に入り今年度も残り2か月となりました。この時期にしてほしいこととして、「1年間のふり返り」があります。昨年4月、平成30年度のスタートにあたって子ども達は、様々なめあて（目標）をもちました。「こんなクラスになったらいいな」というクラスのめあてや、「こんなことをがんばりたい」という個人のめあてなどです。2月は、4月に立てたこれらのめあてをふり返る時です。まだ3月があるから3月にふり返りをすればいいと考えるかもしれません、それでは達成できなかつたためあてへの最後の取組ができません。ですから、必ずこの2月にふり返りをしてほしいと考えています。

私達、教職員もこの時期にしっかりと1年間のふり返りをします。学校目標に照らして実践してきた様々な取組に対して、「成果はあったのか」「今年度中にできることは何か」「来年度どうするか」など、よりよい学校運営をめざし全員でふり返りを行います。そのふり返りをもとに、今年度できることについては、最善を尽くしたいと思っています。残り2か月が充実したものになるよう、どうぞご協力をお願いします。

学校保健委員会 「しせいをよくすると・・・」

1月24日(木)に、今年度の学校保健委員会がありました。昨年度同様、金沢医科大学准教授の津田龍佑先生をお招きし、5年生の児童を対象に「姿勢をよくする」ということをテーマにお話しいただきました。「姿勢をよくしなさい。」と、小さい頃から何度も言ってきた子ども達は、お話を聞いて改めて「なぜ姿勢をよくしなければならないのか」について考えていました。

津田先生は、「姿勢をよくするとよいこと」として、「疲れにくくなる」「授業に集中できる」「学習能率が上がる」という3点を挙げられました。また、姿勢をよくするには「背筋を鍛える」「セロトニン神経を鍛える」(早寝・早起き・朝ご飯)「歩く」「ストレスをなくし心を安定させる」の4つの方法が有効であるとのことでした。津田先生が持ってきてくださった「背筋力計」で、何人かの児童が背筋を計ってみたところ、大根布小の子ども達はかなり背筋が弱いことが分かり、私たち教員は、実は、軽くショックを受けました。しかし、掃除時間にぞうきんがけをするだけでも背筋が鍛えられるそうなので、今後ますますお掃除を頑張ってもらおうと思っています。

お話を聞いて、私自身も自分の姿勢について意識するようになりました。よい姿勢は、まず自分自身がそのことを意識するところから始まると思いました。



愛のタスキリレー 大根布A(1・6・8・9丁目) 見守り場所変更のお知らせ

PTA 愛のタスキリレーにご協力ありがとうございます。
大根布 A の担当場所は、
◎(アルビス前の横断歩道)
もしくは学校下横断歩道でした
が、3月より◎もしくは
★とします。
※学校下は教員が担当します
※★は、アルビス側から登校した児童が、8丁目側の歩道に渡る際、横断歩道がなく、見守りが必要です。
※●は、毎朝、安全ボランティアさんが見守りをしてくださっています。

児童の様子から

子ども達は、毎日頑張っています。載せきれない分は、HPにも載せてありますので、ぜひご覧ください。

「揚げよう！私たちの思い」(5年)

日本海内灘砂丘凧の会の皆様のご支援の下、自分の思いを込めた漢字一文字がデザインされた凧の製作に取り組んでいます。大空高く舞い上がる連凧のごとく、一人一人の思いを固く結びつけ、現5年生が来年度の大根布小を引っ張っていってください。



命のはじまり(2年生)

講師の北村助産師さんから、おなかの赤ちゃんが成長していく様子を分かりやすく教えていただきました。お母さんの強い決心や周りの方々の大きな愛情の中、自分たちが生まれてきたことを知り、今一度、命の大切さを学んでいました。



お願い

★2月22日(金)は6年生大感謝祭後ふれあいランチを行います。お弁当と敷物をお忘れなく。
★他の学校への転出(転校)が決まっている場合には、できるだけ早く担任にご連絡くださいますよう、お願ひいたします。

文化会館地下道から学校に向かう下り坂のT字路付近で、アパートの建設工事が6月まで続きます。大型車が出入りする際は、警備員が付きますが、気を付けて登下校するよう指導ください。

感謝の気持ちを伝えよう ありがとうの言葉を伝えよう

今年度をふり返り、感謝の気持ちを伝える活動に取り組みます。

家族や友達はもちろんのこと、朝の交通安全・挨拶指導をしてくださっている学校安全ボランティアの方々、図書ボランティアのがらがらどんさんなど、子ども達の成長をたくさんの方々に見守っていただいている。子ども達からたくさんの「ありがとう」の言葉を伝えています。

2月の教育センター相談日

18日(月)・25日(月) 13:30~ 14:30~ 15:30~ 臨床心理士 西本 景 先生
※2月は、臨床心理士橋本玲子先生の面談はありません。△申込み(連絡先)町教育センター TEL 286-5481
校内 相談室 毎週火曜日9時~12時 スクールカウンセラー 小西 智恵 先生